
 
２０１７年５月１２日〈金〉第１例会  第２７１１回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０               永島幹事 
◎点鐘                                     増野会長 
◎国歌斉唱・ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
◎四つのテスト                          ロータリー情報小委員会 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        増野会長 
   島根県益田児童相談所 所長  寺本 年生（てらもと としお）様 
◎入会式  株式会社アオキ加工 取締役  青木 久仁子（あおき くにこ）様   
                  【職業分類：自動車部品製造】（スポンサー：増野会員） 
◎５月慶祝報告  お誕生祝：増野会員、田上会員   ご結婚祝：永島会員 

― 乾 杯 ― 
◎食事案内《すし正》                             田上副幹事 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(４月２８日)ＭＹ箸率報告……１３名うち５膳返却で３８．４６％でした。 

◎会長挨拶                                   増野会長 
◎スマイル報告                                田上副幹事 
◎幹事報告                                   永島幹事 
１．本日例会終了後、第１２回〈５月〉理事会を行います。 

２．次週１９日(金)例会はＩＡＣ入会式を３Ｆ大会議室で行います。※出席確認を回覧します。 

３．次々週は２４日(水)１２:３０～１３:３０「第３回益田西ＲＣ･益田ＲＣ合同例会『ポリオプラ

ス･ランチ』」です。佐々井会員手作りのカレーライスでポリオプラスへ寄付します｡※出欠回覧 

４．１３日(土)･１４日(日)「第２２回日本青少年交換研究会･米子会議」開催（於:米子コンベ

ンションセンター）。高橋委員長が１３日に出席されます。 

５．２１日(日)開催｢益田糸操り人形 グラントワ公演｣の招待券と開催中の企画展｢キャプテン・

クック探検航海とバンクス花譜集展｣の招待券をいただいています。どうぞご利用ください。 

６．配付物･･･『ロータリーの友』５月号（ﾀﾃ P38 庄司ガバナー）、ガバナー月信 Vol.１１（P5

第３･４･５グループＩＭ報告、P6 新会員のご紹介に岡田会員 掲載） 

７．１５日(月)事務局は健康診断でお休みさせていただきます。   ８．その他 
◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
２０名 名  名 名 名 ％  

◎ゲストスピーチ「子どもをとりまく状況について」   益田児童相談所 所長 寺本 年生 様 

 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               増野会長 

 

ＭＵ 5/7（第５グループ交流親睦ゴルフ大会）増野会員、森本会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 増野泰樹 副会長 青木正美 幹事 永島一忠 副幹事 田上尚志 会計 赤木利光 ＳＡＡ  



益田ロータリークラブ 前例会記録 <４月２８日> 

移動例会｢グラントワ｣ 

◎会長挨拶 

今日は４月２８日です。ついこの前新年初例会をしたと思ったら、今年ももう１/３が終わります。グラ

ントワでの例会ですので、グラントワに関連した話をしたいと思います。 

グラントワの前にバス停がありますがそこに公園あるのをご存知でしょう。さくら公園と言います。もう

一つ有明のユーミーマンションの前にも公園があります。すいせん公園と言います。すいせん公園の方に

はすいせんを植え、さくら公園にはさくらを植えようという構想で名づけられました。すいせん公園にす

いせんを植えるのは簡単でしたので、すぐにそれらしい公園になりましたが、さくら公園にさくらの木を

という時に反対の声があがり先ず断念しました。次に公園の上の土手にさくらを植えようという運動があ

りましたがこれも反対の声が上がり断念。さくらの木は無理ということで、土手の法面に芝桜を植えよう

ということで芝桜を植えました。これがなかなか難しかったです。根が付かないんです。何年もかけて手

入れするのですがとうとうだめで、２年くらい前に全部取り除きました。ですから今はさくら公園がなぜ

さくら公園なのか意味不明の公園になっております。 

何故この話を詳しく知っているかというと、グラントワが出来た際に益田市からこの２つの公園の管理を

地元の稲積自治会が委託され、自治会で公園に花を植えたり、草むしりをしたりという活動をしておりま

す。１２年前に私が自治会長をしていた頃の話なのです。年４回自治会で公園の手入れをしています。全

くの無償です。一度掃除をすればゴミが出ます。市にゴミ袋の提供はありませんかとお願いしたら、全く

予算がありませんと断られました。今はどうか解りませんが。 

もう一つ、県の事業に『ハートフルロード』というものがあります。 

共和部品からグラントワの前までの歩道の清掃作業を県土整備から稲積自治会が委託を受けて年 6 回清

掃作業をしております。これも全くの無償です。 

委託を受けるときにこんな立派な施設は益田の誇りなのだからこれを地元の自治会である稲積自治会が

清掃作業くらいして協力しようと、引き受けましたが、毎年県には活動報告書を出しますが、それだけで

す。何の言葉もありません。 

私は県にも市にも何も言いませんが、こういう経験を自分の仕事に生かしていければいいなと思っており

ます。 

◎幹事報告 

１．次週５月５日(金)はこどもの日で休会です。次回例会は５月１２日(金)、プログラムは慶祝報告と“青

少年奉仕月間にちなんで”ゲストスピーカーに益田児童相談所所長 寺本年生様をお迎えします。ま

た、例会終了後、第１２回〈５月〉理事会を行います。 

２．５月７日(日)「第５グループ交流親睦ゴルフ大会」開催（於:金城カントリークラブ）。増野会長、永

島幹事、森本会員が参加されます。 

３．５月のロータリーレートは、１ドル＝１１０円です。（４月レート：１１６円） 

４．その他 
◎委員会報告                                クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１９名 １３名 ２名 ０名 ４名 ８９．４７％ 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

企画展｢キャプテン･クック探検航海と『バンクス花譜集』展｣鑑賞 

         【ご案内】総務広報課  坂根 里香（さかね りか）様 

◎スマイル報告 

＊グラントワ様、今日はお世話になります。……増野会員 

＊４月初めての例会参加！！４月４日 結婚３６年目に突入。最近は夫婦というより ばあちゃん、じいち

ゃんで日々過しています。……田原会員（多額） 

＊移動例会でグラントワへようこそ。新年度がスタート、各担当より、あいさつと事業の説明を聞いて下

さい！！……高橋会員 

＊連続で休みました。……櫨山会員（多額） 

＊前回欠席……矢冨会員 


